
中体連推戴式！目指せ、全国制覇！
（写真は昨年度以前の大会より）

女子バスケット部

私たちバスケットボール部は、この中
体連に向けて練習を頑張ってきまし
た。目標にしている優勝ができるよう、
お世話になったたくさんの人たちに感
謝し、部旗にある「断固たる決意」のも
と、精一杯頑張ります。よろしくお願い
します。

バドミントン部

男女あわせて４人という少ない人数
ですが、中体連大会にでれるという感
謝の気持ちを持って頑張っていきたい
と思います。全員個人戦に出ます。自
分との戦いですので最後まで諦めずに
負けない心を持って頑張ります。

女子バレー部

私たちはバレーボール部です。バレー
部は人数が少なく二見中さんと合同で
出場します。このメンバーでプレーす
ることも最後になります。今までは初
戦敗退することが多かったですが一試
合でも勝ち進めれるように頑張ります
ので応援よろしくお願いします。

柔道部

これまで練習を頑張ってきました。全力
が出せるように頑張りたいです。応援よ
ろしくおねがいします。



ハンドボール部

私たち女子ハンドボール部は、日々
の練習を大切にし、毎日の練習に励
んでいます。これまで応援してくださ
った顧問の先生はじめ家族や友だち
皆さまのご期待に応えられるように精
一杯頑張ります。また、仲間と一致団
結してこれまで練習してきたことを全
力で出し切り悔いの残らないような試
合ができるように頑張ります。応援よ
ろしくお願いします。

ハンドボール部

僕たち男子ハンドボール部は男子４
人というとても少ない人数で活動して
います。今までたくさん学校と合同を
組みたくさんの方々との出会いがあり
ました。その方々への感謝を忘れず
次の試合でも八代一中と合同でして
頂くので・・・・

卓球部

私たち卓球部は少ない人数ですが日
々の練習を頑張ってきました。練習し
てきたことを生かし、十分に発揮でき
るように頑張ります。また、どんな相手
であっても一生懸命ベストを尽くしま
すので応援よろしくお願いします。

剣道部

こんにちは僕たちは剣道部として中体連に出ま
す。今年は男子生徒二人で団体に出場することは
できませんが昨年は僕が個人戦で３位と県大会出
場にはギリギリで届かなかったので、今年は二人
とも優勝して県大会に行きます。県大会でも勝ち
ます。もう一回言います。優勝します。応援よろし
くお願いします。



野球部

みなさんこんにちは。私たち野球部は３年生
８名、２年生５名、１年生５名の１８名で日々練
習に励んできました。今の３年生が入部する
ときはたったの１人の野球部でしたが今では１
８人となり、片山監督と福島先生の指導の下
でとても活気のあるチームとなりました。中
体連では「一戦必勝」で一人一人が１２０％の
力を出して絶対勝ちます！！応援よろしくお
願いします。

サッカー部

僕たちサッカー部は部員１８名で日々中体連
に向けて練習を頑張っています。中体連では
今まで練習や試合でしてきたことを信じて悔
いのないような試合をします。目標は中体連
優勝で１回戦から気を引き締めて試合に取り
組みます。応援よろしくお願いします。

応援の言葉
いよいよ来週は中体連となりました。３年 生

にとって最後の大会です。入学してコロナ禍の中今までとは全く違う環境で練習
してきたと思います。また体育大会や勉強など忙しく時間がない中、忙しいことを
理由にせず、熱心に練習してきた姿はとてもかっこいいです。３年間の練習の成
果を発揮できるよう頑張ってください。１，２年生は今のチームでプレーできるの
は最後になります。今まで頑張ってきた仲間を信じ最高の試合になるよう頑張っ
てください。またみなさんは氷川中の代表として大会に出場します。氷川中プライ
ドを持ち、全力で負けても勝ってもいい試合だった、と言えるような、そんな試合
にしてほしいです。
私たち文化部や部活に入っていない人たちは試合に出られない分、みなさんの
健闘を心から応援しています。
悔いのない試合ができるように頑張ってください。

応援生徒代表

選手宣誓
我々選手一同は、日頃の練習の成果を十二分に発揮し、この中体連大会が行わ

れることに感謝しながら最後の１秒まであきらめずに戦い抜くことを誓います。
きついことやつらいこともあり、くじけそうなときもあったけど３年間続けてきたこと

を誇りに最後の試合を全力で戦います。
令和４年 ６月１７日 選手代表 ハンドボール部主将

女子バスケットボール部主将


